

◎九九教室：6日（金）9日（月）10日（火）

個人懇談会の期間中に、2年生から6年生の九九の苦手な子どもを対象に九九教室を実施しました。ランチルーム、図工室、算数教室に分かれて、3日間、九九の学習に取り組みました。教職員と地域のボランティアさんの協力で行いました。ボランティアの皆さん、ご協力、ありがとうございました。



◎桜の園の方々との交流会：6日（金）

2時間目に2年生と桜の園の方々との交流会がありました。種から育てたパンジーの苗についてのお話がありました。その後、植え方を教えていただき、一人ずつパンジーの苗を受け取り、植木鉢に植えました。2年生からは、お礼に歌を歌って交流をしました。



◎薬物乱用防止教室：12日（木）

6時間目に、守ロライオンズクラブの方にお越しいただき、6年生を対象にした薬物乱用防止教室がありました。「薬物乱用は、ダメ。絶対!」と詳しくお話をさせていただきました。



◎人権教室：12日（木）

2時間目に大阪第二人権擁護委員協議会より講師の方にお越しいただき、2年生の各教室で実施しました。1学期に、1年生も実施しています。

内容は、「おしえて! くもくん プライベートゾーンってなあに?」です。絵本の読み聞かせがあり、プライベートゾーンについて学びました。「いや」「やめて」「だめ」と大きな声をだす練習もしました。

プライベートゾーンとは

「水着を着ると隠れる部分」のこと。

- 自分だけの大事な場所で、簡単に見せたり触らせたりしてはいけない。
 - もし、見られたり、触られたりしそうになったら「いや」と言う。
大人に相談する。
- *口も大事な部分。勝手にキスしてはいけない。



プライベートゾーンの知識は「自分を守る力」になります。